



長崎平和公園



原爆資料館



カステラランド



軍艦島



太宰府天満宮

義務教育学校5年生の児童27人は、7月31日から8月1日の2日間、長崎県と福岡県で県外体験学習を行いました。この体験学習は、グループでの活動を通して社会性や自立心を育むことや、多様な文化や歴史、地域産業について学び、郷土への理

解と愛情を深めることを目的としています。

この2日間で、児童たちは現地の景色や文化を五感でしっかり感じ取り、とても充実した経験をしたようです。体験学習を通して得た知識や体験は、今後の学校生活や日常の中でも生かされることでしょう。

主な研修先と内容

- ・長崎カステラランド：カステラ作り体験
- ・長崎原爆資料館：見学(ガイド付)
- ・長崎平和公園：見学(ガイド付)
- ・軍艦島(端島)：クルーズ、見学
- ・太宰府天満宮：参拝・散策

原爆資料館で爆風によって下敷きになった馬や、大やけどして真っ黒になってしまった人を見て、すごく大きな爆発だったのだと思いました。原爆の恐ろしさを学び、もう二度と原爆の被害を起こしてはならないと強く思いました。



光の森学園5年
こいずみ すず
小泉 鈴

軍艦島に上陸して川根本町の人口と同じくらいの人たちが島の中で暮らしていることを思い浮かべると、昔の人たちの技術はすごいなと思いました。世界文化遺産に登録されている場所に行くのは初めてだったので、すごく楽しかったです。



三ツ星学園5年
すずき 鈴木 そよ

私は初めて九州に行き、初めて戦争について学びました。こんなにもつらく、悲しいことがあったことを知らなくて、心がギョツとなりました。九州のいろいろな所に行って学ぶ事ができて良かったです。



三ツ星学園5年
さわだ かなめ
澤田 奏愛